

## 鉢田市商工会青年部会報



微明

## No.34 平成25年度版

発行日 平成26年3月31日  
編集 鉢田市商工会青年部  
広報委員会  
発行者 鉢田市商工会青年部  
部長 田上 隆生  
鉢田市鉢田2482-1  
TEL 0291-32-2246

## Contents(目次)

- P1. 通常総会 かながわ商工会まつり2013 発刊にあたり
- P2. 主張発表大会 まかっぺフェスタ'13・鉢田マラソン
- P3. 野球・市長との懇談会・親睦旅行 鹿行キッズカップ2013
- P4. 新入生・卒業生紹介・イルミネーション



平成25年度

鉢田市商工会青年部  
通常総会開催

## 商工会青年部新執行部決まる

去る平成二十五年四月二十二日(月)午後七時鉢田市商工会館に於いて、鉢田市商工会青年部の平成二十五年度通常総会が開催され、平成二十四年度事業報告をはじめ提出された議案は異議なく承認されました。

また、任期満了に伴う役員の改選については、あらたに下記の通り選出されました。

常任委員	部長	田上 隆生
渡村中長	副部長	山本 大箕
辻作重	児嶋順	嶋一輝
拓正	家吉	吉貴
惣彥	剣助	丈生
聖之	拓也	司
洋一	吉志夫	



今年も十一月二十三日(土)に、神奈川県横浜市横浜港の赤レンガ倉庫にて開催された「かながわ商工会まつり」のイベントに鉢田市商工会青年部も参加しました。このイベントは規模が大きく、神奈川県内十九の商工会が一堂に集まり、地域の優れた特産品や観光・伝統文化などを紹介することを目的として毎年開催されています。

イベントの内容は大きく三つあり、地域の特産品等の販売や観光のPRを行っている「商工のブース」・地元で人気の移動販売車が集まった「移動販売コーナー」・よさこい音頭やフラダンス、ご当地アイドルのライブを行う「イベントコーナー」です。我ら鉢田市商工会青年部は、「商工のブース」にて焼き芋を販売してきました。イベントには田上部長、山崎副部長、私と渡辺拓也君に、商工会事務局から畠木さんの計五名が参加



しました。焼芋はとても人気で、イベントが終わる前に完売してしまった大人気でした。持ってきた焼き芋機は三台ともフル稼働で働いていましたが、それでも間に合わず、お客様に待つていただくほどです。試食品として出した焼き芋はすぐになくなり、試食品づくりが追いつかなくなつたので、一時試食をストップしたほどです。今回用意した芋は「紅あずま」という品種で、ほっくりとした口当たりが特徴的芋ですが、今回芋を熟成させる事で、しつとりとした口当たりになり甘さもちょうど良い焼き芋を販売し、お客様から「なんていう品種なのか」「焼かなくていいから売ってくれ」とお声をいただきました。

焼芋はとても人気で、イベントが終わる前に完売してしまった大人気でした。持ってきた焼き芋機は三台ともフル稼働で働いていましたが、それでも間に合わず、お客様に待つていただくほどです。試食品として出した焼き芋はすぐになくなり、試食品づくりが追いつかなくなつたので、一時試食をストップしたほどです。今回用意した芋は「紅あずま」という品種で、ほっくりとした口当たりが特徴的芋ですが、今回芋を熟成させる事で、しつとりとした口当たりになり甘さもちょうど良い焼き芋を販売し、お客様から「なんていう品種なのか」「焼かなくていいから売ってくれ」とお声をいただきました。

## かながわ商工会まつり二〇一三

平塚里和

## 微明

青年部部長 田上 隆生



まずは、微明発刊が出来ました事を広報委員会をはじめ、部員の皆様また事務局の皆様に深く感謝申し上げます。

さて今年度四月の通常総会に於いて鉢田市商工会青年部部長職を拝命し、早一年が過ぎようとしています。部長を就任した当初は、自分が部長で大丈夫であろうかと不安の所もございましたが、そんな事などすぐに吹き飛びました。常任委員会や定例会などの集まりで、多くの部員に参加して頂いたからです。さらには先の参議院選では、

我々青年部の先輩、宮本周司さんが当選しました。これも偏に協力して頂いた部員一人一人の力があつたからだと確信しております。国政において松村先輩を筆頭に、渡辺先輩宮本先輩で三本の矢になりました。ただ今政策について、中小企業の大きな括りの中だと、我々の様な小規模の企業にとって利用しにくいけれど、我々の様な小規模の企業のための小規

模企業基本法で、儲かる企業と、にぎわう地域をつくるために活動していただいてる感じであります。

さて、鉢田市商工会青年部に

関しまして、昨今商工会員の減少とともに青年部も減少と高年化になつております。部長として急務であるかと思うのが、部員の増強と部員の向上だと思います。また例会において、勉強会などを実施しており、商工会の成り立ちから役割また事業継承に関する問題・経営革新・金融に関する勉強を行つてはいるし大体であります。また昨年十二月に商工会の事業である、イルミネーション事業にも青年部として率先的に協力し、昼夜を問わず準備から片付けまでを行いました。多くの鉢田市内外からの市民にイルミネーションを楽しんでもらえたことだと思います。本当に部員の皆様、寒い中ありがとうございます。

最後に部員の皆さん、今しか出来ない青年部活動、事業を楽しんでもらいたい!!さらには自分の将来の為にも、事業の発展に自己研鑽しながら、鉢田市商工会青年部を盛り上げていましよう。皆に感謝ありがとうございます。

# 主張發表大會

大 楩 幸之助

成を考えていた為、全文を暗記する余裕がありませんでした。そして迎えた七月二十四日の



主張発表大会に、鉢田代表と一緒に参加しました。

年度の初めに部長から指名されたのですが、去年から「次は鉢田の番だからね！」といわれていたのである程度の覚悟は出来ていたつもりでした。

しかし、いざ文章を考え出すと一向に考えがまとまりません。文章の提出期限が迫ってきん。文章の提出期限が迫ってきました。ななかなか思うようにはいっても、かず暫定的な文章のまでの提出となりました。

行方市商工会青年部との合同練習会を開いてくれるという事

で麻生へ出向いたのですが、行方代表の阿部君は文章の完成度のみならず、表現力もあり、あまりのレベルの高さに愕然とさせられました。

これではイカん！」と大幅な文章除更に着手しました。大会二週間前にもう一度合同練習会を設けていただったので、それまでに何度も部員に聞いてもらひながら修正をしました。

二度目の練習会には大洗の代表も来てくれました。私の発表はだいぶ良くなつたものの、まだ納得いく出来ではありませんでした。ギリギリまで文章の構

結果は土壇場での修正が功を奏したのか、第三位でした。他にも上手な人が何人か居たのでは入賞できただけ良かったかな?と思います。優勝に輝いたのは阿部君。とても素晴らしい発表で誰もが納得の優勝でした。

今回、沢山の部員に支えられ、鹿行ブロックの仲間たちにも励まされ、貴重な体験ができました。これを糧にこれからも精一杯頑張っていきます。ありがとうございました。

した。発表のテーマは「五年間の青年部活動」。三十代半ばで入部した私が限られた時間で何を学び、これからどのように行動していくべきかと言う内容の発表をしました。

休憩を挟んで後半の部へ。極度の緊張に包まれながら出番を待ちます。そしていよいよ自分に順番がまわってきました。(壇上に上がる)と応援に駆けつけてくれた鹿行の商工会青年部員達が大きな声で「ゆきのすけ!」と励ましてくれました。この声援で緊張がほぐれた気がします

我々青年部の年間行事の中でも最も重要なイベント、「うまかつペフェスタ<sup>13</sup>」が平成二十五年十月六日、鹿島灘海滨公園で

続けた日もあります。皆このイベントを成功させたいという一心で委員会ごとの仕事に集中していました。

# うまかつペフレンスター'13

長峰雄



モード  
マラン

管谷秀仁

グランプリ（優勝は井川フー  
の『ハリハリチキン南蛮』）  
ほこまる似顔絵コンテストな  
各テントで行われたイベントな  
ど、どこもかしこも大盛況。  
白餅まきで撒いた三千個の餅  
ゲームコーナーで用意した景  
も二日分あつたのに瞬く間に  
くなりました。

催されまし

催されました。

汁を作るため、早朝から準備追われていました。ランナー疲れた＆冷え切った身体にはでも染み渡る、やさしい味に上がっていました。

ちが続々と鉢田の街中を駆け  
けていきます。商店街の方々、  
沿道に出てあたたかい声援を  
つてくれました。この声援が  
ンナーラたちの背中を押してくれ  
たのは言うまでもありません。

さて、私の結果ですが、見に五キロコース完走順位は十五人中三十一位（中間でともも普通）でしたが、とても満足のいく結果だったと思います。

私は今年から商工会青年部に参加させていただくようになつたので、今後はこのほこたマーソンなどの市のイベントにも積極的に参加をし、地域の方々と一緒に「鉢田市」を盛り上げていきたいと思います。



